

Irmela Joppen ist neue Präsidentin

WIESBADEN (red). Für das neue, am 1. Juli beginnende Lions-Jahr 2015/2016 hat Irmela Joppen das Amt der Präsidentin des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen übernommen. In Ihrer Ansprache erläuterte sie das Motto ihres Amtsjahres: „Lions – Mit Freunden helfen: lokal – national – international“ und ging auf die Rolle der Lions in der Gesellschaft ein. Das Motto der neuen Präsidentin in ihrem Amtsjahr hat eine besondere Bedeutung, da zeitgleich das Clubmitglied Michael Stritter sein Amt als Governor des größten deutschen Distrikts (MN-111) von Lions International antritt.

Irmela Joppen ist vielen Wiesbadenern bekannt: Sie verantwortet den seit 1999 stattfindenden Kleidermarkt des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen, der am 19. September im Tattersall zum 33. Mal veranstaltet wird und der bei unzähligen Fans aus Wiesbaden und Umgebung Kultcharakter hat. Irmela Joppen folgt auf Sabine Stockin-

ger, die im Rotationsprinzip als Past President weiterhin dem Vorstand angehört. Als weitere Vorstandsmitglieder wurden gewählt: Frank Schmeißner (1. Vizepräsidentin), Walter Veith (2. Vizepräsident), Hoiko de Pay (Sekretär), Hanne Hofmann-Jeckel (Schatzmeisterin), Christa Frosch (Clubmasterin), Sylvia Müller-Grzimek (Mitgliederbeauftragte).

Der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen ist vielen Bürgern durch zahlreiche Aktivitäten wie den Kleidermarkt im Tattersall, seinem Stand auf dem Wilhelmstraßenfest und vor allem durch den Adventskalender bekannt. Mit den Erlösen dieser Aktivitäten unterstützt der Club ausgewählte soziale Projekte und gehört nicht zuletzt zu den größten Spendern der Kurier-Aktion „ihnen leuchtet ein Licht“. Bei der Auswahl seiner sozialen Projekte hat sich der Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen besonders der Förderung der Jugend und einem möglichst regionalen Bezug verschrieben.



Die neue Präsidentin Irmela Joppen des Lions Club Wiesbaden-Kochbrunnen (links) mit ihrer Vorgängerin, der „Past President“ Sabine Stockinger.

Foto: Lions Club